

Signature du Livre d'or de la Ville :

Saint-Constant honore l'athlète Maxim Bouchard

Saint-Constant, le 27 janvier 2017 – Le 24 janvier dernier, le conseil municipal de Saint-Constant s'est engagé à perpétuer le souvenir de la participation du plongeur constantin Maxim Bouchard aux Jeux olympiques d'été 2016. En effet, lors d'une cérémonie organisée en son honneur, le jeune athlète a pu laisser une trace de son existence en signant le Livre d'or de la Ville.



« Maxim représente une figure de persévérance, de ténacité et de courage. Son parcours est un exploit et nous sommes extrêmement fiers de compter un tel exemple de détermination au sein de notre communauté » a prononcé le maire Jean-Claude Boyer lors de son allocution.

Rappelons que Maxim Bouchard a participé aux Jeux olympiques de Rio à la plateforme de 10 mètres en plongeon, après s'être relevé d'un grave accident ayant paralysé un de ses bras pendant six mois en 2010. Il a par la suite été sacré champion en 2013 en remportant les épreuves du 10 m et du 10 m synchro (avec Philippe Gagné) lors des Championnats canadiens d'hiver. Maxim a démontré volonté, ténacité et passion pour son sport en remportant plusieurs autres titres et en se classant parmi les meilleurs au monde jusqu'à sa participation aux J.O. de Rio 2016.



Maxim Bouchard (au centre) entouré des conseillers municipaux de Saint-Constant.

- 30 -

Source : Service des communications
Ville de Saint-Constant
450 638-2010, poste 7460
communication@ville.saint-constant.qc.ca